

Sitzungsprotokoll der FSR-Sitzung vom 27.06.2022

Sitzungsleitung: Maximilian Rothe

Protokoll: Nora Weller

Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr

Sitzungsende: 19:59 Uhr

Mitglied	A Anwesend	E Entschuldigt	U unentsch.	R Sitz ruht
Bock, Fabian	A			
Bock, Nathalie		E		
Borrmeister, Anne		E		
Brenzinski, Colin		E		
Fahlbusch, Paula	A			
Firkert, Ludwig		E		
Freiwald, Fabian		E		
Kahl, Livia Jo				R
Matz, Anne Josephine	A			
Massino, Jasmin				R
Mirtschin, Laura	A			
Rothe, Maximilian	A			
Semmler, Roman		E		
Vogel, Johannes	A			
Weller, Nora	A			
Assoziiertes Mitglied:				
Brähne, Robert	A			
Dienel, Nick	A			
Hahn, Jonathan		E		
Kahler, Hanna		E		
Kaiser, Clemens Jakob		E		
Krause, Manja		E		
Lopens, Nele		E		
Schnitzler, Ann-Sophie		E		
Schubert, Lisa		E		
Gäste				
H., Hendrik				

TOP 0: Formalia

Der FSR ABS ist mit 6 von 15 anwesenden gewählten Mitgliedern nicht beschlussfähig.

Das Protokoll vom 20.06. wurde vertagt.

Alle Anwesenden werden darauf hingewiesen, dass das heutige Protokoll öffentlich zugänglich gemacht wird.

Die Sitzung findet in Präsenz statt. Die Sitzungseinladung hat alle rechtzeitig erreicht.

TOP 1: Post und Studierendenanliegen // Josie

- Infos zur Messe ab 30.06. [Veranstaltungen -> Vocatium; 21.06.]
- 29.06. 18 bis 20 Uhr: Workshop zu Matrix-Spaces [Posteingang; 21.06.]
- Programm/Ablauf FZÜ an Frau Albrecht schicken [Posteingang; 23.06.]
- Fabian B.: Formular zur Geschirrausleihe bis 15.07. zurückschicken [Posteingang; 24.06.]
- 30-Jahr-Feier STAV & Bierpong-Turnier am 07.07 [Veranstaltungen; 27.06.]

TOP 2: Berichte

Klausurtagung 24.-26.06.

- detailreichere Infos bitte auf der Cloud nachlesen – FSR > Interna > Klausurtagung
- danke an Max fürs Protokolle schreiben
- und Laura, Josie, Ludwig für Leitungen
- Freitag: Rückblick und Problemforum
- Neue Mitglieder haben sich gut eingelebt und fühlen sich nach Sitzungen in präsenz noch involvierter
- Altmitglieder empfinden die Arbeit und Kommunikation mit dem „neuen“ FSR als sehr gut, offen und angenehm
- verbindliche Zusagen müssen mehr eingehalten werden
- kein „bedrängen“ von neuen Mitgliedern mehr,
- Posten und Aufgaben eines gewählten Mitglieds überdenken, ehrliche Kommunikation mit den Studis und nicht eigene Probleme mit der Uni abladen
→ weiteres im Protokoll der Klausurtagung

Teambildender Abendausklang bei Ludwig war sehr schön

Samstag:

- Workshop ÖA + Zukunftsvisionen und Kalender
- Problemstelle ÖA
- ändert sich hoffentlich unter neuer Leitung
- mehr Mitglieder?

Brainstorming und Abstimmung über neues Merchandise, ESE, FZÜ

Immer	ESE	FZÜ	Anderes
Tampons	Feuerzeuge	Kreide	Tasse (Glühwein)
Sticker	Beruhigungstee	Magnete	Zahnbürste (besonderes)
Magnete	Taschentücherpackung		Shotgläser
Samentütchen	Untersetzer		

- und anderes allgemein auch einige Goodies in kleiner Stückzahl
- neues Merchandise für FSR Mitglieder: T-Shirt, Hoodies etc. → nochmal auf Sitzung reden/Verantwortlichkeiten
- Werbung für Veranstaltungen: Instagram, Blanko-Plakate mit Terminstickern
- Brainstorming über Verabschiedung neuer Mitglieder => Foto & Rahmen & Blumengesteck + wer will Poesiealbum (4 Wochen vor konst. Sitzung)
- Ablehnung einer Klausurensammlung von Seiten des FSR
- Brainstorming über Imageverbesserung des FSR → Verbesserung zu letzten Jahren
- Max hat Kalender erstellt wann Planungen beginnen und Veranstaltungen sind
- Veränderung der Sprechzeiten ab nächsten Semester: ein bis zwei Sprechzeiten je 2 „DS“ (+Pausen?) in der Woche
- Sonntag: Frühstück + Mitgliederanwerbung
- Werbung in den Vorlesungen: BW2 VL (Langner+Wagener), BW2 Seminare,
- Sachunterricht+Deutsch in GS (nur im WiSe), Mathe VL in GS (nur SoSe), Psycho 1+2 (Narciss) → auch VL/Seminare im ersten Semester => Präsent für die Studis bleiben
- durch neue Goodies mehr Präsenz im Studialltag
- Studierendennewsletter + Instagram
- Post im Sommer mit Blick auf Wahl im Nov.

Ergänzung zum Kalender: TeacherMania, Sommerfest → Zusammenschluss mit anderen FSRs? (nur mit Lehramtsfächern?)

TOP 3: FSR-Maskottchen & Logo

Gewinner interne Abstimmung: Lama

- zweites für Studis zur Auswahl stellen?
- Logo professionell erstellen lassen oder Studis? → Preise: Was? Wie viele?
- Meinungsbild: 9/9 für Studis designen lassen
- Laura: Umfrage Insta
- bis zur ESE wäre es gut, schon erste Sachen da zu haben
- monetäre Preise? Rucksack?
- Belohnung nur mittelmäßig, um nicht zu viele anzulocken

TOP 4: FZÜ

- 29.7.
- Räume sind da
- LaSuB kommt und verteilt Zeugnisse
- Rednerin vom ZLSB
- Fotograf
- Geld vom Dekanat für Blumen
- Fabi F. Anstellung ZLSB
- GEW + SLV Grußwort, prämierte Verleihung/Auszeichnung der besten Abschlussarbeit
 - Komitee bestehend aus: AnnSo, ZLSB, SLV
- Sekt + Gläser
- Blumen
- Band → Suche Vergleichsangebote
- FA spätestens am 11.07. / 14.07.
- 30 OS+GY / GS Anmeldungen
- Einladungsmails durch LASUB noch nicht draußen
- Umfrage (Anfang August): Wann im Winter?
- Fabi F. Musik während Sektempfang
- ÖA Einladungen über social media publizieren
 - ÖA-Verantwortlichkeit: Erstellung Einladung → Bekanntgabe → Werbung → Reminder → Hinweise Spenden → Öffentlichkeitswirksamkeit steigern → Nachbereitung
 - Bekanntheit nicht nur bei Absolvent:innen steigern
- Hausmeister Blumen Rückgabe
- Kulturförderung anfragen? → Laura, Nick

TOP 5: ZLSB

Laura // Bericht Umzug

- Verwirrung Zeit/Treffpunkt mit TU-Transportdienst – Fr. Leyh
- Einlagerung Regal/Sofa Ludwig-E.-Straße
- Tische, Monitor, Drucker... → ausgesondert
- Rest → Weberbau
 - aufräumen wäre gut
- Briefkasten mitnehmen? → als Kummerkasten
- neues Büro im UG? → persönliches Klärungsgespräch
- über Verhandlungsposition u. -absicht einig werden
- Raum Nähe Studibüro

Meinungsbild: Nehmen wir auch eine kleine, dunkle Räumlichkeit im UG des SE1/2?

6 / 1

dazu: passender Gebäudeschlüssel

Laura: Terminvorschlag nächste Woche

TOP 6: Termine

- 29.06. von 15 bis 16:30 Uhr AK SPS und FD über Zoom
- 29.06. 18 bis 20 Uhr: Workshop zu Matrix-Spaces
- 30.06. und 01.07. Vocatium
- 30.06. Party im Bärenzwinger PIG
- 07.07. Bierpong-Turnier STAV (ein Team kann auch Auswechselspieler:innen haben; bald anmelden!)
- 15.07. Bierpong-Turnier + Party SLK

TOP 7: Sonstiges

- Vocatium, neue Schichten geklärt
- physischer, anonymer Kummerkasten
- Fabi B. hat Nicks FSR-T-Shirt 🤩

TOP 8: Nächste Sitzung

Nächster Sitzungstermin: 04.07.2022
Nächste Sitzungsleitung: Maximilian Rothe
Nächstes Protokoll: Roman Semmler
TOP-Vorschläge: ---

Bestätigung des Protokolls

_____	_____	_____
Datum, Ort	Sitzungsleitung	Protokollant:in

-